

NOMBRAMIENTO

Licenciado en Medicina por la Universidad de Córdoba



El director general de Atención Sanitaria del SESCAM, Juan Blas, el jefe de Área de Atención Especializada del SESCAM, Javier Gil, el primer teniente de alcalde de Alcázar, Angel Parreño en el acto de toma de posesión de Santiago Cortés.

Santiago Cortés, nuevo gerente del Complejo Hospitalario Mancha Centro

SANTIAGO CORTÉS BERMEJO tomó posesión como nuevo director gerente del Complejo Hospitalario "La Mancha Centro", en un acto que presidió el director general de Atención Sanitaria del SESCAM, **JUAN BLAS QUIÉZ**.

El nuevo gerente del Complejo, -que integra los hospitales de Alcázar de San Juan y de Manzanares, y los Centros de Especialidades de Tomelloso, Quintanar de la Orden y Villacañas-, destacó en su toma de posesión su compromiso por "defender el área sanitaria con uñas y dientes" y situarla "entre las más punteras a nivel nacional" respecto a la calidad de los servicios que reciben los usuarios.

Para conseguir estos objetivos, CORTÉS prometió trabajar con "rigor, moderación, dedicación y humildad" y ofreció diálogo y consenso a todos los sectores implicados, haciendo especial hincapié en potenciar la "calidad humana" que reciben los usuarios por parte de los profesionales "que debe ser compatible con la gran actividad que soporta el centro".

SANTIAGO CORTÉS, que sustituye en el cargo a CARLOS HERMOSO, recordó su experiencia como coordinador del Servicio de Urgencias del Complejo Hospitalario durante los dos últimos años que calificó como "apasionante" y reconoció asumir con ilu-

sión y ambición la nueva responsabilidad al frente de un hospital al que "la población del área debe muchas cosas".

Entre los asistentes a la toma de posesión se encontraban el jefe de Área de Atención Especializada del SESCAM, **JAVIER GIL**, el primer teniente de alcalde del Ayuntamiento de Alcázar de San Juan, **ANGEL PARREÑO**, y el gerente del Complejo Hospitalario de Ciudad Real, **JESÚS FERNÁNDEZ**, así como un elevado número de profesionales del centro sanitario.

Currículum

Nació en Alcázar de San Juan hace 42 años. Licenciado en Medicina por la Universidad de Córdoba, sus primeros pasos profesionales fueron en Madrid como ayudante en la especialidad de Urología. Durante tres años desarrolló su actividad como médico de Urgencias en el Servicio de Emergencia Ciudad Real desde donde pasó a ejercer durante breves periodos de tiempo en los hospitales de Valdepeñas, Toledo y Nacional de Parapléjicos. En 1994 fue nombrado jefe de Unidad del Servicio de Urgencias del hospital "Mancha Centro" de Alcázar de San Juan, cargo del que accedió hace dos años a coordinador de las Urgencias del Complejo Hospitalario. ▲

El SESCAM necesitará más de un millar de médicos para los nuevos hospitales

El Servicio de Salud de Castilla La Mancha, SESCAM, necesitará, en los próximos cuatro o cinco años, más de un millar de nuevos facultativos entre médicos y personal de enfermería para atender las necesidades de los nuevos hospitales que se van a terminar en la región, y los ocho centros de especialidades de tratamiento y diagnóstico. El de Illescas, Toledo, será el primero y ya está a punto de ponerse la primera piedra.

En los tres próximos años, se abrirán los hospitales de Tomelloso, Almansa y Villarrobledo. También están en marcha los expedientes de construcción de los ocho centros de especialidades. ▲

120 millones de euros de inversión

El nuevo Hospital de Ciudad Real estará operativo en la Navidad de 2004

Se están cumpliendo los plazos establecidos en la construcción del nuevo Hospital de Ciudad Real, y se prevé que esté a pleno rendimiento a finales del año próximo. La obra física estará terminada a finales del segundo semestre del año próximo y ya se están iniciando las gestiones para adquirir el material necesario. Pronto saldrán los concursos para el equipamiento del Hospital, porque es necesario agilizar zonas como el equipamiento médico o la cocina. Una vez terminada la obra, la Consejería de Sanidad va a empezar a trabajar en unidades concretas.

Inversión

En cuanto a la inversión, la obra civil tendrá un coste de 90 millones de euros, y la Consejería invertirá otros 30 millones de euros en equipamiento médico. 120 millones de euros es, por tanto, la cifra total de inversión más probable. ▲

